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反映民声民意 积极建言献策

“仁爱为本”构建高效课堂
市人大代表 康素若

今年的政府工作报告顺民心、
解民意，让人备受鼓舞。让我们看
到了过去一年里巩义市委、市政府
取得的可喜成绩，也为今后的工作
指明了方向。作为基层人大代表，
深感责任重大。我们杜甫公学将
结合河南本土教育特色，扎实办
学，为孩子的幸福人生奠基，以教
育报国为己任，以“让校园成为师
生共同成长的温馨家园、和谐校园
和幸福乐园”为核心办学理念，构
建以“仁爱课堂”为精神内涵的高
效课堂模式，融合中西教育优势，
将培养具有中国灵魂世界眼光的

现代人为目标，使杜甫公学向着多
元化方向发展。

加快巩义市产业集聚区供暖
市人大代表 王跃举

巩义市产业集聚区是巩义市
工业发展的主阵地，回郭镇是规划
中的市域副中心城市，在全市发展
中都承担着重要任务。

由于巩义市产业集聚区（回郭
镇）距离市区较远，供暖暖道目前并
未覆盖，造成了 4个方面的问题。
一是企业对需要的部分热源往往以
天然气为燃料，使用成本急剧增加，
加重了企业负担。二是居民为了过
冬，分散式使用空调、电暖器，甚至
煤炉取暖，不仅达不到取暖效果，也
存在较大的安全隐患。三是分散式
取暖造成了能源浪费和空气污染，
对巩义市产业集聚区有限的环境容
量构成了挑战，不利于空气质量的
持续改善。四是回郭镇部分已经建
成的小区，由于使用天然气作为燃
料，代价很高，物业与小区业主纠纷

不断，造成了社会矛盾。
鉴于以上情况：建议成立由市

政府分管领导牵头成立领导小组，
加大推进集聚区供暖工作，尽快确
定供暖热源。同步推进集聚区集中
供热管网建设，并给予政策支持。

让“更加出彩”成为发展最强音
市人大代表 刘亚涛

今年的政府工作报告紧紧围绕
“再创巩义发展新辉煌”的奋斗目
标，内容丰富全面，总结成绩客观公
正、实事求是。大峪沟镇作为工业
重镇，将继续以超常的胆识去应对
挑战，以超常的理念去开拓工作。

筑牢“压舱石”。真情实意服
务好总投资 630亿元的融创云智小
镇、慈云小镇等省市重大项目建
设，继续加大招商引资力度，加快
推动产业转型升级；打好“主动
仗”。聚力推进“全域旅游”；抓住
“牛鼻子”，积极实施乡村振兴战
略，加快推进投资 3.7亿元的安置
区建设，健全公共文化服务体系建
设；夯实“定盘星”，一如既往落实
好“4+4+2”重点工作机制，以“摘星
夺旗创三宜”为目标，深耕党建主

题公园等，打好打赢精准脱贫攻坚
战，让“更加出彩”成为大峪沟镇发
展最强音，以优异成绩迎接中华人
民共和国成立70周年。

明确乡村振兴战略重点任务
市人大代表 王西争

围绕政府工作报告提出的乡
村振兴，涉村镇提出以下建议：加
大对新型农业经营主体、农业龙头
企业和产业群培育力度，加快田园
综合体建设，不断提高农业产业化
水平；进一步整合生态、旅游、农业
等资金，扶持乡村产业发展，形成
一村一品的发展格局；加快推进东
西、南北主干路网建设，带动乡道、
村道联网提升，为产业发展和群众
出行提供便利条件；实施客货道路
分流，按照快速通道标准，开展
S235升级改造，形成一条串通沿黄
快速路、中原西路、郑登快速路、连
霍高速、郑少、商登高速的南北干
道；加快 S234建设，以南山旅游通
道为主线，结合杨涉路，打造东西

贯通的南部山区旅游主干道，形成
新的十字通道；结合产业发展，对
宽度不足 8米的乡道、不足 5米的
村道进行升级改造，同步实施人行
道建设和绿化亮化。

在巩义市两会期间，来自该市各行各业的人大代表充分发挥代表主体作用，为全市经济社会发展积极建言献
策。大家一致认为，政府工作报告全面、准确、客观地反映了巩义市去年经济社会发展的总体情况，对今年的工作安
排扎实可行、鼓舞人心、催人奋进。郑报融媒 李晓霞 文/图

·声音

关注养老事业促进健康发展
市人大代表 曹遂茹

政府工作报告讲到“医养结
合”问题，在这老龄化日益严重的
社会，我们应该努力把“真抓实
干、立马就办”的精神用到“阳光
医养”来。巩义市养老事业呈现
加速发展势头，医养结合已成为
目前养老事业发展的新模式，不
过也面临着医养机构经营难度
大、入住老人由养转医困难、专业
技术人才匮乏等困难和问题。为
使巩义闯出一条医养结合发展的
成功之路，建议各级政府及民政
部门在政策上给予指导，在资金上
给予扶持，为医养型产业持续健康
发展提供动力和支持，带动更多社
会力量参与到社会养老事业。同

时，建议有关部门制定医养结合相
关政策，落实优惠政策补贴，为医
养结合型养老机构入住老人提供
便利就医条件。

深刻领会教育事业新使命新担当
市人大代表 李梅花

今年的政府工作报告可以说
是真切实在，报告中不仅对巩义
的发展进行了高瞻远瞩的描绘，
建设郑州中心城市副中心，打造
宜居宜业宜游的新巩义是大势所
趋、发展所需、大众所愿。报告中
还多次提到了大力发展巩义教
育，作为一名教育人，我深感骄傲
和自豪，同时也深感肩上责任重
大，作为最基层的人大代表，认真
履行代表职能是我义不容辞的责
任。会后，我一定要把会议精神
传达给同事，并做好本职工作，找
准发展定位、勇于担当、大胆落

实，为巩义教育事业的发展做出
最大的贡献。


